

瓜たまフイリ

4月 No.132

| | | | | | | |
|--------------------|---------|-----------|------------|-------|--------------------|----|
| 29 | 27 | 26 | 24 | 23 | 22 | 21 |
| 日 | 日 | 日 | 日 | 日 | 日 | 日 |
| 18 | 8 | 2 | 13 | 3 | 2 | 1 |
| 昭和46年4月10日(毎月1回発行) | 編集玉造町役場 | 発行人町長坂本常藏 | 印刷所さんゆう社印刷 | 定価10円 | 昭和38年1月23日第三種郵便物認可 | |



情報化時代と広報紙

最近「情報化時代」という言葉がはんらんしています。ラジオ、テレビ、そして電話が家ごとに普及しているこのごろですが、この中で町の広報紙の役割りといふものを考えてみましょう。

耳から目からと、からだ全体で情報をキヤッちしているこのごろですが、この中で町の広報紙の役割りといふものを考えてみましょう。

広報紙と三要素

よい広報活動がおこなわれるには、それなりの条件が整つていなければなりません。

①住民のために、よい行政がおこなわれていること
②理解と関心が高いこと
③担当者の力があること
この三要素がそろわないと、すばらしい広報活動はできてきません。

創刊は昭和三十年

玉造町が広報紙を創刊したのは昭和三十年六月二十五日。

今から十六年も前のことです。古びた創刊以来の広報紙綴が、いま、係のロッカーに大切に保存されています。

そまつな紙に、びっくり組み込まれた活字、タブロイド(現在の大引き)のペラから、雑誌型へ、そしてまた現在のタブロイド四ページへその中には十六年の才月が息づいています。

県広報コンクール入選一回の栄誉を頂点に、その時、その時の努力があります。

この歴史の中から、これを一つの踏み台として少しでも伸びよう少しでもいい紙面づくりを取り組んでいます。

このためにも、読んでもらえる紙面づくりに努力しています。発行回数、ページ数、速報性とも足りないところも多いことと思いますが、「まちのしんぶん」としていつまでもかわいがってください。

コンクールで入選

このほど、茨城県広報コンクールで、玉造町の広報紙が入選しました。

このコンクールは、県下九十二市町村の広報紙と広報写真、有線放送を対象にして、よりよい広報をしていくかどうかを審査するものです。

この場合は、このうち、広報紙と広報写真の部に出品し、広報写真が入選、広報紙が佳作という好成績をおさめました。

参考までに入選した広報紙をお知らせしますと、第百二十八号(十二月号)で「とる漁業から育てる漁業へ」という紙です。

この場合も大きな写真を取り扱い「見せる」ものでした。

「またのしんぶん」として

このように、「見せる」ものであると同じに、町政とみんなの間のパイプでもなければなりません。

国会のニュースはテレビや新聞で毎日流れています。県の出来ごとも新聞の茨城版で知ることが可能です。

しかし、日常生活に結びついた町政の動きは、毎日は流れません

せん。

このためにも、読んでもらえる紙面づくりに努力しています。

発行回数、ページ数、速報性と

もの足りないところも多いこと

思いますが、「まちのしんぶん」としていつまでもかわいがってください。

県の広報



昭和46年度

重点事業のあらまし

- ◇昭和四十六年度予算是、さる三月十三日…◇
- ◇第一回定期議会で可決され、七億二千…◇
- ◇百十萬決まりました。これは、前年度の…◇
- ◇当初予算より千七百三十万の増となりま…◇
- ◇…した。以下、ことしの予算に盛られた主…◇
- ◇…な施策についてお知らせします。

土地改良、農協合併を促進

一産業振興

まず、産業の振興のための予算ですが、これは七千三百六十五万円で、昨年より千二百六百万円増になりました。

農業面では、昨年から引き続き米作減反が、いっそうきびしく要求され、あわせて価格の据置きなど、農業所得の伸び率が大きくなることができないので、良質米作を推進して、耕作、運搬の近代化に適合させることと、田園都市建設をすすめることが、新しい時代の農村の核となると、新しく時代の農村の核となることをお伝えします。

多くの農家を引続き育成することなく、農道を整備して、耕作、運搬の近代化に適合させることが、田園都市建設をすすめることが、新しい時代の農村の核となると、新しく時代の農村の核となることをお伝えします。

教育費は全予算の四・四割を占めていますが、青少年教育、婦人教育、成人教育は、これらの団体活動とともに一層活発化して、公民館を軸とした新しいコミュニティ文化が形づくられ文化の構造がより高い豊かな郷土づくりがなされるものと期待されています。

このうち保険給付費が一億三百六十九十六円の負担をみ込み、総額一億二千十三万七千円となりました。このうち保険給付費が一億三百六十九十六円の負担をみ込み、総額一億二千十三万七千円となりました。

ハンドルは、時計の十時十分の長短針の位置で握るのが基本です。

ハンドルをとられないようにしつかり握る習慣が、安全のために必要です。

湖岸の観光道路を三か年計画で実施することなどを見こんでいます。

今年も、直営舗装工事一万メートルをはじめとする道路整備事業は舗装工事で、約一万二千五百メートルで約二千五百メートルの予算を組み、改良工事で約二千五百メートルの実施を見こんであります。

これらの工事は、実施地区のみの用地提供など、社会連帯感によるご協力を前提として実施される事業ですから、実施予定の地区では区長さんがたを中心として、よく協議し、ご協力下さるようお願いします。

以上のほか、役場庁舎の改築地盤調査事業、統計、母子保健の推進、年金制度の普及、農業委員会活動などの費用についても、それぞれの効果を期待できる予算が計上されています。

中央公民館も発足

一人づくり

中央公民館は、ことしの十一月ごろ完成し、中央公民館として発足します。

中央公民館は、ことしの十一月ごろ完成し、中央公民館として発足します。



ゴミ処理場の建設・消防自動車購入・交通対策

一生活の安全確保

生活が都市化し、経済成長がはげしくなると一面において人間疎外・精神的貧困、社会連帯意識の喪失など精神面での悪い面が現われ、この結果、各種の公害交通事故、自然破壊などの新らしい社会課題が生まれてきています。

この中で工場排水などの公害は県や国の監視体制にゆだねることになりますが、霞ヶ浦の水質の汚濁について、沿岸住民のゴミや廻の不法なげすによる原因が多く、このことで沿岸の水質検査を引き続きス建設を促進し、救急車の常設に

ついても検討をすすめます。消防体制については、本年も引き続き自動車ポンプを購入し施設の充実をはかりますが、最近、消防団員が、昼間に在住しないものが多くなって防災体制に大きな不安があがまっています。

そこで、ことしは、消防組織の問題点についての検討も進めています。

消防体制については、本年も引き続き自動車ポンプを購入し施設の充実をはかりますが、最近、消防

町民プールの建設

一健康と福祉

実施するとともに、麻生町、北浦村と共同でゴミ処理場の建設に着手します。

また、各地区ごとに小規模ゴミ捨て場を設け、みなさんの協力とあわせて、不法なげすを防ぎます。

交通安全対策については、安全協会や母の会、青年隊などの活動手します。

そこで、ことしは、消防組織の問題点についての検討も進めています。

消防体制については、本年も引き続き自動車ポンプを購入し施設の充実をはかりますが、最近、消防

団員が、昼間に在住しないもの

が多くなって防災体制に大きな不

安があがまっています。

そこで、ことしは、消防組織の問題点についての検討も進めています。

消防体制については、本年も引き

続きます。

そこで、ことしは、消防組織の問題点についての検討も進めています。

消防体制については、本年も引き



川を汚したのはだれ?

上の写真は関川橋のところを写したもので、

このあたりは「特別清掃地域」にあたり、地域の人たちが、まちをきれいにしようとしているところです。

看板には、「ごみ類のなげすてをやめましょう」と書いてあるのですが、効果はゼロのようです。

普通ゴミは汚いものですが、中でも便所へするべきのものままである始末です。

人の目にふれて、感じの良いごみはありません。

ゴミは、人の迷惑にならないよう、目にふれないよう始末したいものです。

写真は関川橋の下で

環境衛生週間は4月19日から

「清掃で美しい町づくり」の標語をかけて、毎年、ごみ一掃の運動をすすめていますが、どうも思うようではありません。

このごろはゴミが多くなったからでしょうか。

紙くず空きカンなどを河川や公共の水或へしてるのはやめましょう。

水と緑のまごころ国体

茨城国体のテーマ決まる

昭和49年にひらかれる茨城国体のテーマがきました。

…水と緑のまごころ国体…

国体の年にはまご

ころで、選手を迎えるでしょう。

玉造は国体の競技

場ではありません♪



今月の
お知らせ

△が、鉢田町や潮来町が競技場にあてられていますから、玉造町も国体競技場と同じよう

に選手団の往来があると思われます。

「水と緑のまごころ国体」を盛りあげるためご協力ください。

ご用心!! 春は山火事の多い季節

「山にてたタバコから火事が起きた」といういやなニュースが多く流れる時期になりました。

春は山火事の季節です。火事は冬とばかりは限りません。中でも山火事は冬から春にかけて…ちょうど今ごろが一番多くなっています。

中でもタバコの火の不始末によるものがトップです。

火事になってとくをする人はいないはず。

焼けた山の持ち主が損をすることもより、「焼け山、はげ山は町の恥です」

火の用心一日から改めて実施しましょう。

○: 四月の人事異動で庁舎内の陣容が少し変わり新しい体制で新しい年度が動きはじめました。
○: 今月は、広報紙で広報紙の役割を特集しましたが、いかがでしたでしょうか。
△: 新学期がはじまり、春の交通安全もはじめました。これからもよろしくおこしには趣向をかえて二期に分けて行なわれています。くれぐれも交通事故に合わないように。

この前まで、お父さんが外に出てしまって、台所から洗たくものの干し場まで、お母さんの腰にまつわりついていた子が、新しいランセルを背負って学校へ出かけます。

とにかく過保護になりがちなお母さんが多いこのごろですが、みなさんの家ではどうでしょうか。ひとりで元気よく家を出るようになります。

毎年行なわれる健康診断や、予防接種をするときに、接種会場に子どもをつれてくるおかあさんたちの中には、子どもの平常時の体温や健康状態を知らない人が多いのではありません。

過保護、教育ママが子どもに与える悪影響の中で、一番は子どもが「けんか」の時といわれます。子どもは遊びやけんかを通して成長するのです。

「教育ママ」「過保護ママ」などなども育てたや教育には異常なくらい熱心なおかあさんたちが多いと言われるこのごろです。

この前まで、お父さんが外に出てしまって、台所から洗たくものの干し場まで、お母さんの腰にまつわりついていた子が、新しいランセルを背負って学校へ出かけます。

過保護と二どもの教育

新学期がはじまりました。
「いってまいります!」つい

この前まで、お父さんが外に出てしまって、台所から洗たくものの干し場まで、お母さんの腰にまつわりついていた子が、新しいランセルを背負って学校へ出かけます。

とにかく過保護になりがちなお母さんが多いこのごろですが、みなさんの家ではどうでしょうか。ひとりで元気よく家を出るようになります。

毎年行なわれる健康診断や、予防接種をするときに、接種会場に子どもをつれてくるおかあさんたちの中には、子どもの平常時の体温や健康状態を知らない人が多いのではありません。

過保護、教育ママが子どもに与える悪影響の中で、一番は子どもが「けんか」の時といわれます。子どもは遊びやけんかを通して成長するのです。



ボクもワタシも健康赤ちゃん

玉造町の健康赤ちゃん十人が決まり三月二十六日表彰式が行なわれました。この日表彰されたのは、昨年の七月に行なわれた乳児検診で選ばれた赤ちゃんで「健康優良児」はつぎのとおりです。

ボクたち健康優良児だゾ

5月25日は税相談日

| 氏名 | 年令 | 部落 |
|--------|-----|-----|
| 金塚 伊藤 | 四三 | 西連寺 |
| 井川 弘 | 四八 | 浜 |
| 大和田 伊藤 | 四九 | 西連寺 |
| 小野 史 | 五〇 | 浜 |
| 貝塚 豊 | 五二 | 西連寺 |
| 井澤 勝 | 五三 | 西連寺 |
| 木口 和也 | 五四 | 西連寺 |
| 若泉 順 | 五五 | 西連寺 |
| 杉山 光 | 五六 | 西連寺 |
| 山口 典子 | 五七 | 西連寺 |
| 木口 博義 | 五八 | 西連寺 |
| 田山 正則 | 五九 | 西連寺 |
| 山口 駿 | 六〇 | 西連寺 |
| 木口 美智子 | 六一 | 西連寺 |
| 木口 仁平 | 六二 | 西連寺 |
| 木口 利隆 | 六三 | 西連寺 |
| 木口 芳郎 | 六四 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 六五 | 西連寺 |
| 木口 上山 | 六六 | 西連寺 |
| 木口 西連寺 | 六七 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 六八 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 六九 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 七〇 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 七一 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 七二 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 七三 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 七四 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 七五 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 七六 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 七七 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 七八 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 七九 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 八〇 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 八一 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 八二 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 八三 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 八四 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 八五 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 八六 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 八七 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 八八 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 八九 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 九〇 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 九一 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 九二 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 九三 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 九四 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 九五 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 九六 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 九七 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 九八 | 西連寺 |
| 木口 長男 | 九九 | 西連寺 |
| 木口 長女 | 一〇〇 | 西連寺 |

出産と死亡

▲46年1月▼

顔を合わせないように隔離する。⑤興奮がおさまったら、納得のゆくよう話す。⑥最も大切なことは、兄弟間にしこりを残さないようにするこ

と。△友だちとのけんかのとき泣かされて帰ってきた子どもは

なだめ方に注意しましょう。もちろん、けんかをすすめてい

るわけではありませんが、ある程度のけんかはさせておいても心配ないということです。自分の手の親に義理だして、自分の子どもを強くぶつたり、しか

けんかをした時の上手な叱り方

なだめ方に注意しましょう。△兄弟げんかのとき

けんかをしたときはどうするかを考えます。△自分の子どもが、相手を泣かしてあたたかく迎えてやる。△泣かされて帰ってきた場合、

△自分の子どもが、相手を泣かしてあたたかく迎えてやる。

△自分の子どもが、相手を泣かしてあたたかく迎えてやる。